



Приветствие участникам международной выставки «Интерлакокраска-2019»

Welcome Message to the participants of the International Exhibition Interlakokraska 2019

От имени Торгово-промышленной палаты Российской Федерации приветствую участников, гостей и организаторов 23-й Международной специализированной выставки «Интерлакокраска-2019».

Современная лакокрасочная промышленность России обладает большим потенциалом роста. Лакокрасочная продукция находит применение почти во всех отраслях промышленности, она используется в строительных работах и в быту, обеспечивая тем самым высокие показатели спроса.

«Интерлакокраска» – крупный выставочный проект, направленный на демонстрацию лакокрасочных материалов, покрытий, сырья, оборудования и технологий для их производства

Уверен, что проведение выставки будет содействовать дальнейшему развитию отечественной лакокрасочной промышленности, позволит ведущим российским и зарубежным компаниям показать новейшую продукцию и разработки.

Желаю участникам, гостям и организаторам интересной результативной работы и всего самого хорошего!

On behalf of the Russian Chamber of Commerce and Industry let me welcome the participants, visitors, and organisers of the 23rd edition of the Interlakokraska International Exhibition.

The modern paints and coatings industry of Russia has great growth potential. Paints and coatings are used nearly in all branches of industry, e.g., in construction works and in everyday life thus providing the highest demand indicators.

Interlakokraska is a major trade show aimed to demonstrate paints, coatings, raw materials, equipment, and technologies for their production.

I am positive the trade show will contribute to further development of the Russian paints and coatings industry and enable leading Russian and overseas companies to showcase the latest products and developments.

I would like to wish the participants, visitors, and organisers interesting effective work and all the best.

Президент
Торгово-промышленной палаты
Российской Федерации
С.Н. Катyrин

Sergey Katyrin
President
Russian Chamber of
Commerce and Industry